

PROMSA, PROTAGONISTA EN LA REMODELACIÓN DE LA PLAZA DE LES GLÒRIES



En marzo de 2019, se iniciaron las obras de pavimentación del nuevo parque de la Canòpia, el gran pulmón verde de la plaza De les Glòries de Barcelona.

El parque, denominado Canòpia Urbana (recibe el nombre del proyecto ganador de 2014, de la UTE Agence Ter & Ana Coello de Llobet), creará un entorno "ecológico" con una extensión equivalente a trece manzanas de L'Eixample barcelonés.

Una de las áreas más relevantes será el nuevo espacio verde denominado La Gran Clariana: una inmensa explanada de césped de una hectárea, destinada a ser zona polivalente. También, la Rambla dels Encants será un nuevo paseo para viandantes y bicicletas, que conectará de norte a sur el parque. Además, se construirán espacios lúdicos para niños, un área para perros y una zona para jóvenes, que dispondrá de mesas de juego y una pista deportiva para patinaje y baile, entre otras actividades.

Para los caminos peatonales, de una superficie total de 5.573m², se eligió la aplicación de Aripaq. Un pavimento arenoso natural, a base de *sauló* compactado, con grano libre en superficie que proporciona un acabado natural de alta integración paisajística.

Además, Aripaq es un producto ecológico que contiene en su composición calcín de vidrio reciclado, que permite ahorrarse la necesidad de mantenimiento, evitando el crecimiento de plantas y erosiones por lluvias o riego.

Sobre este pavimento puede circular maquinaria ligera de mantenimiento sin crear deterioro, es el propio calcín que con el tiempo hace que el pavimento sea más duro y mantenga inalteradas sus magníficas propiedades.

Una nueva muestra de las ventajas de Aripaq: el pavimento ecológico de altas prestaciones.

Para más información: <https://www.promsa.com/es/productos/p/aripaq>



Vista del pavimento Aripaq en zonas peatonales en el parque de la Canòpia Urbana.



*Vista en detalle de Aripaq.
Se aprecia la textura del pavimento (grano libre).*



Aplicación de Aripaq en obra.